

L'entreprise Sotraco vient de s'installer à la ZI Domitia

Économie. Elle a quitté Manduel et acheté des locaux existants à côté d'Ecoval.

L'entreprise Sotraco, l'un des deux gros soldeurs de presse et de livres en France, vient tout juste de déménager des locaux de Manduel qu'elle louait pour s'installer dans un bâtiment qu'elle vient d'acheter, implanté dans la zone industrielle Domitia, à côté d'Ecoval, spécialisée dans le recyclage des déchets. Un bâtiment où se trouvait, il y a une vingtaine d'années, une société spécialisée dans le traitement du polystyrène, puis un pisciniste.

« On est parti d'une feuille blanche, raconte Emmanuel Gaudin, son PDG, qui précise que la majorité de son personnel habite Manduel et Redessan. *La voie de la sagesse a été de venir s'installer à Beaucaire.* »

En conséquence, les salariés qui avaient l'habitude rentrer chez eux pour déjeuner ne peuvent plus le faire. « Nous leur avons aménagé un coin cuisine pour être à l'aise », indique le président-directeur général.



■ Les élus de la CCBTA avec le PDG de Sotraco.

PHOTO F.G.

Une aide à l'immobilier de la CCBTA

La surface n'a pas été le critère déterminant, puisque la Sotraco a quitté 5 000 m² pour n'en posséder maintenant que 3 400. « On peut empiler plus haut dans les racks », précise le PDG.

Il ne néglige pas l'aide à l'immobilier d'entreprise que lui a apporté la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence, soit 30 000 €, aide qui a déclen-

ché celle de la Région pour 260 000 €, sur un projet total de 1,25 M€. Des subventions qui permettent d'attirer de nouvelles entreprises et de peupler les différentes zones d'activités de la CCBTA. Pour Emmanuel Gaudin, il semble que ce ne soit pas le seul critère pris en compte.

« Il y a certes l'aide à l'installation, tempère-t-il, mais il y a aussi le fait qu'à certains endroits on vous con-

sidère... »

Cinq salariés à recruter

Lors de la remise symbolique du chèque représentant le montant de la subvention de la CCBTA, par son président Juan Martinez et son vice-président chargé de l'économie Jean-Marie Fournier, le PDG de l'entreprise néo-beaucairoise a fait découvrir les coulisses de son entreprise à l'activité peu commune et présenté une partie de la vingtaine de salariés qui y travaillent.

Juan Martinez s'est réjoui de cette implantation à Beaucaire, d'autant que « cela a permis de requalifier une friche industrielle ».

Une personne a déjà été recrutée, et une autre le sera début 2019. Sachant que l'entreprise doit embaucher cinq personnes en tout, condition pour obtenir les aides financières mentionnées.

FRED GAUTIER

fgautier@midilibre.com